

## L'amitié fille/garçon n'existe pas 2 - 1/1

**Vous avez été très nombreux à réagir sur mon premier article "L'amitié fille/garçon n'existe pas", c'est pour cela que aujourd'hui j'ai décidé de répondre à tous vos commentaires et de vous faire un peu mieux comprendre ma théorie...**

L'amitié fille/garçon n'existe pas. Pourquoi vous dis-je cela ? Tout simplement parce que c'est VRAI ! Tout d'abord il faut que vous fassiez bien la différence entre un copain (ou une copine) et un(e) ami(e). Car au fond l'amitié c'est quoi ? Cela va vous paraître idiot mais pour bien vous faire comprendre le sens de ce mot je vous donne la définition d'un dictionnaire : "Sentiment réciproque d'affection qui ne se fonde ni sur les liens du sang ni sur l'attrait sexuel". Bien maintenant vous connaissez la définition de l'amitié. Passons à la définition de l'amour maintenant : "Inclinaison envers une personne, le plus souvent à caractère passionnel, entraînant des comportements variés."

Vous avez été très nombreux à me dire : "Moi mon meilleur(e) (ou ma) ami(e) je n'ai jamais eu envie de sortir avec lui/elle". Je suis tout à fait d'accord que vous n'avez pas envie de sortir avec votre meilleur(e) ami(e) tout simplement parce que, soit vous n'en avez pas envie, ou soit parce que une telle relation pourrait détruire votre amitié. Le problème c'est que vous n'avez pas senti la différence qu'il y a avec "copain/ine" et "ami-e" : un copain c'est une personne pour laquelle on éprouve de la sympathie et basta ! Un ami c'est une personne pour laquelle on éprouve des sentiments. Alors bien sûr vous les gars vous n'avez pas de "sentiment amoureux" envers votre ami il en ait de même chez les filles.

Cependant il existe un phénomène très curieux : "L'amitié fille-garçon" qui n'est plus de l'amitié mais plus que cela. C'est à cheval entre l'amour et l'amitié. On aime l'ami du sexe opposé car il nous apporte une dimension que l'on a pas avec un ami du même sexe. C'est une sensation assez étrange puisque cette personne on la considère beaucoup plus qu'un-e ami-e et moins que quelqu'un dont on est amoureux-euse. C'est plus fort que l'amitié on y peut rien, nos sentiments sont plus forts que notre pensée et en même temps on n'arrive pas à s'imaginer de sortir ensemble... On pourrait appeler cela de "l'amouritié" mais hélas ce n'est pas le dictionnaire !